

月刊暁

6月号
暁寮

作者 新聞委員長 横山哲大

最近はとても暑くなってきましたね。サルも活発的になってきました。皆さんもサルと熱中症には気を付けてください。

今年の6月7日、伝統のバーベキュー大会が寮の中庭で開催されました。

バーベキュー大会では各々の班に別れ、他学年との交流を深めました。学年関係なく、皆で楽しく肉を焼き、火起こしなども率先して高学年がつけるなど、皆が積極的に参加していました。



バーベキューを楽しむ青柳寮長

晴天にも恵まれ、ほとんどの寮生が参加し、炭火で焼いた肉や野菜、焼きそばなどの香ばしい匂いが広がるなか、色々な学生がグループで楽しみ、自然と話が弾み、新たなコミュニケーションが生まれたりもしました。また、中ごろには自由時間になり、グループで仲良くなった先輩後輩と机を囲んで騒いだり、顔見知りが集まり最近の近況について語り合ったりしました。

バーベキュー大会が終わったあとの後始末も全ての寮生が協力して、低学年に任せるのではなく高学年も率先して椅子を運ぶなどしました。

このバーベキュー大会で、沢山の縦の繋がりが生まれ、より一層寮生の仲が深まったと思います。

六月の寮生会の業務内容 寮長、副寮長公約達成に向けて

寮長が掲げた公約である、欠食届の項目に「休日の外出」を追加するための試用期間が始まりました。試用期間中の調査結果から実際に項目を追加してもらえるように、寮務主事や魚国総本社様にお問い合わせの予定です。また、副寮長が掲げた公約である、欠食届のオンライン化についても現在試用期間が進行中です。

これらのルール改善に加えて現在では7月に行う花火大会に関して行事委員会が企画を進めてくれていきますのでご期待ください。

暁の川柳コーナー 日本国民夏バテの川柳

春過ぎて

猛暑で溜まる

日々の鬱憤

白熱！ドッチボール大会

寮生主催、皆で楽しく

今年の6月1日、初開催である寮生球技大会が開催されました。

寮生球技大会は行事委員主催で、ドッチボールをしました。

チーム分けは、それぞれの学年が均等に振り分けられており、様々な学年とのコミュニケーションの場にもなりました。

参加した寮生には缶ジュースやお菓子など、参加賞があるほか、優勝したチームには特別なお菓子が送られるので、皆で団結して一つの目標に迎えたかと思えます。



寮生バーベキュー大会の風景。沢山の寮生が仲良く机を囲んでいる